

A PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

HOKA UTMB Mont-Blanc 2024: Un inicio espectacular con Finales emocionantes y una fuerte presencia Mexicana

Chamonix, Francia – 28 de agosto de 2024 – La 21º edición del HOKA UTMB Mont-Blanc ha comenzado con una atmósfera electrizante, ya que corredores de trail de todo el mundo se han reunido en el pintoresco Chamonix. El evento de este año, un punto culminante en el calendario global del trail running, ya ha mostrado actuaciones increíbles, preparando el escenario para las muy esperadas Finales de la UTMB World Series. Estas incluyen la OCC (Orsières-Champex-Chamonix), CCC (Courmayeur-Champex-Chamonix) y la legendaria UTMB (Ultra-Trail du Mont-Blanc), donde los atletas se enfrentarán a algunos de los terrenos más desafiantes del mundo.

Un punto destacado especial de este año es la participación de 74 atletas mexicanos, lo que marca un hito significativo para la creciente comunidad de trail running en el país. Su presencia en el HOKA UTMB Mont-Blanc subraya la creciente popularidad de este deporte en México y se espera que deje una huella duradera en el evento de este año.



SOBRE CHIHUAHUA BY UTMB

Esta semana, el lanzamiento de Chihuahua by UTMB ha sido uno de los momentos más esperados en el HOKA UTMB Mont-Blanc por la comunidad de corredores. El evento se está presentando en el Ultra-Trail Village, con presentaciones dedicadas en el stand de la UTMB World Series el viernes y sábado, ambos a las 12:00 PM. Estas presentaciones ofrecerán una visión de la experiencia única que espera a los corredores en la edición 2025 de Chihuahua by UTMB, que tendrá lugar en los impresionantes y escarpados terrenos del norte de México. Los participantes y visitantes tendrán la oportunidad de aprender más sobre el recorrido, la cultura de Chihuahua y lo que hace que este evento sea imperdible para los corredores de trail de todo el mundo.

La iniciativa más emocionante de la semana es la 7K Rarámuri Run, que se llevará a cabo el viernes por la mañana a las 8:00 AM. Esta carrera especial será liderada por el legendario Arnulfo Químare, un reconocido ultracorredor Rarámuri, y Vero Palma, una célebre atleta de ultra-trail running. Abierta a todos los corredores y acompañantes en Chamonix, esta corrida comunitaria alrededor de los hermosos senderos de Chamonix está diseñada para encarnar el espíritu y la camaradería que definirán el evento Chihuahua by UTMB. Los participantes tendrán un adelanto de la experiencia auténtica que les espera en Chihuahua, capturando la esencia de la cultura Rarámuri que se destacará en la carrera de 2025.









SOBRE PUERTO VALLARTA BY UTMB

Añadiendo emoción para los entusiastas del trail running en México, **Puerto Vallarta by UTMB** se prepara para su tercera edición del 7 al 9 de noviembre. Este evento también se presentará en el Ultra-Trail Village, con presentaciones dedicadas en el stand de la UTMB World Series el viernes y sábado, ambos a las 11:00 AM. Estas presentaciones ofrecerán una visión de la experiencia única que espera a los corredores en la edición 2024 de Puerto Vallarta by UTMB. Los participantes y visitantes tendrán la oportunidad de aprender más sobre el recorrido, los viajes y la logística, y lo que hace que este evento sea imperdible para los corredores de trail de todo el mundo.

Con la tercera edición acercándose rápidamente, promete otra experiencia inolvidable en los impresionantes paisajes de la costa del Pacífico de México. A medida que la UTMB World Series continúa expandiéndose en México, estos eventos reflejan la creciente influencia del país en la comunidad global del trail running.

Para más información sobre las próximas carreras y eventos, visita la página web oficial del UTMB Mont-Blanc.

Contacto de Prensa

Lilian Cánovas

lilian.canovas@utmb.world

























